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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、令和最初のビッグイベント東京オリンピックの年になるはずでしたが、新型コロナウイルスの世界的大流行の影響

で延期となり、日本経済はインバウンド効果で活況を呈する予定が一転して大混乱となりました。そして今尚多くの産業で大打

撃を受け続けています。

日本では昨年末に新型コロナウィルス感染拡大第三波が到来し、医療機関はひっ迫した状態になっています。政府も責任

回避のリーダーシップ無き対応と揶揄され、未だ感染者・死亡者の増加に歯止めがかかりません。国民一人一人が事の重大

さを再認識し、基本に立ち還り新型コロナウイルス感染防止策に努める事が必要となります。ワクチンの開発も進み国内でも

接種可能になりそうですが、副作用の報告もあり不安の残る状態となっています。

工業団地では幸い感染者の報告はなく（R2、12月末現在）、各企業の感染対策がなされている事と思いますが引き続き気を

引き締め注意を怠らないよう努めて頂くよう、組合員皆様方のご理解・ご協力をお願い致します。

本年の組合員皆様のご多祥をお祈り申し上げます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は新型コロナウィルス感染の拡大で、全ての景色が一変してしまいました。皆様におかれましても大変なご苦労をされ

たと拝察いたします。それでもこうして新しい年を迎える事ができ、大変ありがたく感じております。

出口が見えないトンネルの中、例えば観光業では、インバウンドへの依存リスクが露出した結果、マイクロツーリズムに力点

が移りました。また、Zoomによる打ち合わせなどITによる業務の効率化、DXが当たり前になり、働き方から生活様式まで、急

速にニューノーマルへ移行しつつあります。私たちは過去の経験値ではなく、この先に起こりうる急激な変化に対応していくし

かない時代を迎えました。これからは旧来の常識や先入観を捨て、広い心を持ち、様々な視点から物事を考え、行動し、地域

と日本の経済をけん引していくことが肝要だと考えます。

今年は「辛丑（かのとうし）」です。「辛」は「草木が枯れて新しく生まれ変わろうとする時期」であり、「丑」は「草木の根が紐の

ように絡み合い、春を待ちつつ耐え忍んでいる様子」。２０２１年はワクチンの開発が急ピッチで進み、この未曽有の事態を世

界が一丸となって克服し、新たな希望への飛躍の一年になる予感もします。

皆様とご家族のご健勝とご活躍を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

亀谷泰一副理事（カメヤ食品(株)社長）

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は格別のご厚誼を賜り、心から御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の拡大によって世界中が未曾有の事態となり多大なる影響を受けた一年となりました。

この様な状況でも、無事新年を迎えることが出来たことを喜ばしく思います。

今年は新型コロナウイルス感染第三波の拡大で一都三県に緊急事態宣言が再び発出され、厳しいスタートとなりました。こ

れまでの習慣や価値観を見直し、コロナウイルス感染防止に努め、一日も早い終息を願うばかりです。

新しい生活様式が提唱される中、「仕事・家庭・自分」の時間を、今まで以上に大切にしていきたい。こんな時だから、よりお

互いを思いやり、和を持って過ごして行けたらと思います。

本年が皆様にとって、すばらしい年となります様ご祈念申し上げます。

関本明彦副理事（東海金属工業(株)副社長）

鈴木基良理事長（ドーワテック(株)社長）

年新 負抱

静岡県産業安全衛生表彰式で

カメヤ食品㈱が表彰されました！

10月2日に静岡市葵区の静岡地方合同庁舎において、静岡県産業安全衛生表彰式が開催されました。例年産業安

全衛生大会の中で行われていますが、コロナの影響もあり昨年は表彰式のみ開催されました。

その中の優良事業場（衛生の部）において、

当団地組合員のカメヤ食品㈱が選ばれ表

彰されました。

当団地道路沿い法面はブロックによりサツキ・ツツジ・ドウダンツツジなどが植樹されています。

春から初夏の新緑、秋の紅葉と、季節を感じる美しい緑化ブロックの樹木は、組合で専門業者に剪定等をお願いし、

団地全体で統一された樹形となるよう管理をしています。また各組合員敷地内ではありますが、組合固定資産「緑

化ブロック」として計上されています。

組合では、植栽樹木の花の開花のために初夏の選定を軽めにする、強剪定で枯れてしまわないようにするなど、

植樹された木に合わせた剪定をし緑化を守っています。

枝の伸びすぎ等で多少通行に支障が出ることがあるかもしれません。緑化を守るためご不便をおかけしますがご

了承ください。

緑化ブロック植栽 違法伐採・不法投棄報告

統一された美しさの「緑化ブロック」を守っています

新年早々、伊豆フェルメンテ（㈱）の緑化ブロック下側が伊豆フェルメンテ以外の何者かにより強く伐採されてしま

いました。切った枝は団地内公園や公園裏の法面に投棄されていました。枝は組合で数日かけて回収しましたが、

強剪定された植栽樹木は枯れてしまうかもしれません。
（写真左：4月頃の緑化ブロック、中央：強剪定され裸になってしまったドウダンツツジ、右：公園に投棄された枝の一部）

※個別に緑化ブロック部分の剪定をされる際は、組合まで先に

ご連絡くださいますようお願いします。

表彰おめでとう

ございます！

今後益々のご活躍を祈念い

たします。

お知らせ：例年行っている「組合員新年会」「親

睦ボウリング大会」は、コロナウイルス感染防

止対策のため中止となりました。





あけましておめでとうございます。

日頃の組合事業運営に関しましてご理解とご協力に感謝申し上げます

とともに本年も引き続き宜しくお願い申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症が世界を覆いつくし、「コロナ鬱」に代表さ

れるような暗中模索の日々が続きました。

2021年は十二支の二番目の干支「辛丑」（かのとうし）。「丑」という文字は、種

子の中で芽が伸びることができない状態を表し、そこから丑年は「我慢（耐え

る）」の年、「発展の前ぶれ（芽が出る）」の年になると言われています。

謹んで新年のお慶びを申し上げます。エコアクション21 環境経営目標の推移

上水送水ポンプ設備が更新されました

更新工事期間中、機器調整不足による断水がありご迷惑をおかけしました。

謝罪申し上げます。

団地で使用する水は三島市からの供給ができないため、すべての水を組合設備である揚水ポンプで地下水を汲み上

げて供給しています。

今まで使用してきた旧設備は設置以来30年余が経過し代替部品が入手困難になってきました。加えて、昨年10月に発

生した19号台風では、ポンプ室に隣接する排水路の氾濫によりポンプ室が浸水（45㎝）してしまいました。

危機管理の観点からポンプ室内設備の嵩上げにあわせ、送水ポンプ設備を新しくいたしました。

過去の丑年を振り変えると1973年（昭48年）円が変動相場制へ移行、1985年（昭60年）民営化されたNTTやJTの

誕生、1997年（平9年）消費税が3％から5％に引上げ、都市銀行の破たんや大手証券会社の自主廃業、2009年（平21

年）初の民主党政権が発足など古い時代の終焉と新時代の到来を感じさせる出来事が多かったといえます。

コロナ禍で先が見通せないまま越年、世の中は本格的に動き出しました。「今年こそよい年に」の願いは例年にも

増し、何とも足元が定まらない感覚ですが、コロナ禍の早期収束を願い、今年一年が皆様にとり素晴らしい年となり

ますよう心よりご祈念いたします。

事務局長

錆びて古くなった設備（左）が新しくなりました（右）

> 省エネがすすみ、二酸化炭素排出量が減った。 <

新型コロナ対策をして、3月は実施予定です。

最近、SDGsという言葉を聞く事が多くなりました。政府・お役所・

大企業ばかりでなく、中小企業も使い始めました。

電気主任 渡邉

「アニメでわかるSDGs」で検索

すると、地球温暖化、生物種

の絶滅、貧困問題以外にジェ

ンダー(LGBT)、働き甲斐など、

意外なものがでてきて面白い

です。

ぜひ見てみてください。


